Bürgerschreiben, per Telefon diktiert am 31.01.2017:

Seit 1,5 Jahren kommen LKWs von weiter vor dem Haus aus von Richtung Eisenbahnbrücke ab ca. Hausnummer 27 bis zum PEP in hoher Geschwindigkeit.

Durch die laute Geräuschentwicklung ist die Straße sehr unangenehm geworden.

Die meisten Leute schlafen zum Hof hinaus, in meinem Haus ist dies allerdings nicht möglich und man schläft zur Straße hinaus.

Früher war eine große Fahrbahnmarkierung 30 km/h mehrmals auf der Straße, diese ist mittlerweile nicht mehr zu erkennen.

Deswegen beantrage ich, dass diese Fahrbahnmarkierungen mehrmals nachgebessert werden auf der Therese-Giehse-Allee, damit die bestehende Geschwindigkeitsbegrenzung nicht übersehen wird.

Mit freundlichen Grüßen